



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico *mc.información@yahoo.com.mx* para atenderle.*

- Las Caravanas de la Salud han sido muy útiles ante la influenza*
- Hay alarma entre transportistas; el diesel cuesta \$7.78 el litro*
- Piden liberar de plagas a los árboles en las chinampas de Mixquic*

LOS DAÑOS ECONÓMICOS SON OTRO PROBLEMA A RESOLVER

Entre los sectores económicos, políticos, sociales, sindicales, gremiales, etc., empieza a ser manejada la idea de que, con fondos del "blindaje financiero" que asciende a 157 millones de dólares, integrado por las reservas de 80 mil millones de dólares del Banco de México, el préstamo del Fondo Monetario Internacional por 47 mil millones de dólares, la línea de crédito de la Reserva Federal de los Estados Unidos por 30 mil millones de dólares y 10 mil millones de dólares más disponibles por concepto de créditos del banco, etc., el gobierno federal acuda en auxilio de la población, los trabajadores, los sectores productivos del país y de las familias que han resultado afectadas por efectos de la influenza, fenómeno que ha motivado la suspensión de actividades en diversos rubros, entre ellos, el educativo, el de la industria turística, propietarios de restaurantes e incontable número de centros laborales que han tenido que suspender sus labores, para evitar la concentración de personas que puedan ser contaminadas por el mortal virus... Tal ayuda, desde luego, tiene que realizarse con absoluta transparencia y carencia de tintes políticos y electorales, pues el principio fundamental para el beneficio

de toda nación es que sus autoridades gobiernen para todos y no sólo para quienes votaron por él, porque el ejercicio de toda autoridad legítima debe ser el de la igualdad de derechos y deberes en base a la ley... Las pérdidas sufridas por las medidas que hubo que poner en vigor para evitar la propagación de la influenza, tan sólo en lo que a los 35 mil restaurantes, fondas y cafés corresponde, ascienden a más de 1,500 millones de pesos, según afirma la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes, y Alimentos Condimentados, por conducto de Francisco Mijares Noriega; Rafael García González, de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México, se expresa en igual sentido... Las pérdidas tenidas por los trabajadores son cuantiosas también. La actividad más dañada es la del turismo, al registrarse una merma de aproximadamente 30 mil visitantes en diversos puntos vacacionales de la República mexicana... El comercio formal y el informal en todas sus ramas, se desplomó ante la urgente necesidad de suspender labores para evitar la propagación de la peste... Ante una realidad deteriorada por el evento de la influenza, las autoridades federales tienen la obligación de acudir en auxilio de la población, para impulsarla y lograr la normalización del ritmo económico en

el país.

(GUSTAVO A. MADERO) PENURIA ENTRE TABLAJEROS

La Unión Libre de Tablajeros afirma que la situación económica de los dueños de aproximadamente 6 mil carnicerías existentes en la zona metropolitana de la ciudad de México, es desesperada a estas alturas, porque se ha agravado con el desplome de las ventas, especialmente en el ramo porcino. Javier Breceda, a nombre de dicha organización de tablajeros, afirma: "necesitamos un subsidio de parte de la Secretaría de Economía, porque muchos tablajeros estamos ya a punto de cerrar nuestros negocios y esto a nadie conviene, porque equivale a suprimir fuentes de trabajo que tanto se necesitan. Aunque endeudándose, la administración del presidente Calderón tiene mucho dinero y ahora es el momento de aplicarlo para beneficiar al pueblo, apoyándolo en sus necesidades por la suspensión de actividades para que no se propague la influenza".

(BENITO JUÁREZ) CARAVANAS DE LA SALUD

Digna de reconocimiento es la labor desempeñada por las Caravanas de la Salud. En los difíciles momentos de sa-



Continúa en siguiente hoja

car adelante los trabajos para evitar que la pandemia cunda entre los mexicanos, los integrantes de esos cuerpos de auxilio que han actuado especialmente en el exterior de los hospitales, han atendido a los pacientes. Se les otorgan tapa-

bocas, se hacen los análisis para comprobar que no están afectados y emocionalmente se les ayuda, porque se les disipan las dudas que tienen y regresan tranquilos a desarrollar su vida normalmente. La Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor (Amedec), expresa este reconocimiento al titular de la secretaría de Salud, José Ángel Córdova Villalobos.

(IZTAPALAPA)
NUEVA ALZA AL DIESEL

Fidel Álvarez, transportista de víveres, manifiesta que la industria del transporte tanto de pasaje como de carga en todo el país, ha sufrido un nuevo golpe con el alza al diesel que lo coloca a \$7.78 el litro. Con dicho incremento mensual de cinco centavos, por segundo mes consecutivo, el diesel se ubica por arriba de la cotización de la gasolina Magna. El lector estima que este aumento va a repercutir en el comprador final que son las armas de casa. Es decir, el golpe va contra la economía familiar

(PERIFERIA)
ASESINADO, UN COLEGA MÁS

El periodismo mexicano vuelve a estar de luto con el asesinato del corresponsal de "El Tiempo", de Durango, en Santa María del Oro, Carlos Ortega Melo Samper, acaecido en dicha población duranguense. Le fue arrebatada la vida de tres balazos en la cabeza que le disparó un sicario al oponerse a ser "levantarlo". Existe el antecedente de que hace dos semanas el periodista asesinado fue amenazado por Martín Silvestre Herrera, presidente municipal de Santa María del Oro; Juan Manuel Calderón Herrera, encargado del rastro municipal y Salvador Flores Triana, agente del Ministerio Público, después de enviar una nota a su periódico -cuya publicación no se produjo antes de su muerte-, donde denunciaba "las condiciones insalubres y la corrupción del rastro municipal,

de acuerdo a la información que se nos hizo llegar. El crimen ocurrió el pasado domingo por la tarde, al regresar en su camioneta a su domicilio.

(MAGDALENA CONTRERAS)
AGUDA ESCASEZ DE AGUA

Vecinos de El Potrero solicitan a la Comisión Nacional del Agua una mejor dotación del líquido en la zona sur poniente del Distrito Federal. En la misma jurisdicción los residentes de Cerro del Judio solicitan poner fin a la escasez del líquido. Gilberto Sánchez, en representación de los afectados, señala que "es de suma importancia en estos momentos en que se libra la batalla para evitar que la influenza gane más espacio, el que los capitalinos de todas las clases sociales dispongamos de agua potable para la satisfacción de nuestras necesidades elementales. Recuerdese que la peste anida donde existe insalubridad".

(CUAUHTÉMOC)
TV, ESCUELA DEL CRIMEN

Durante los últimos días, el Canal 4 de Televisa se ha especializado en pasar películas mexicanas con la participación de "galanes de la nueva ola" donde se difunden ideas, motivaciones, desviaciones y ambiciones que muestran al televidente el cómo y el porqué cometer asesinatos y matanzas. "No me explico tanta contemplación y contradicción, porque por un lado se combate al crimen organizado y a los narcos, lo cual es digno de reconocimiento y apoyo, pero por otra parte se permite que los medios electrónicos conviertan en "héroes" a criminales.

(VENUSTIANO CARRANZA)
BATALLA DEL 5 DE MAYO

Anualmente se realiza en el Cerro del Peñón la representación de la Batalla del Cinco de Mayo, una de nuestras gestas más valiosas en defensa de la soberanía nacional frente a las invasiones extranjeras que hemos sufrido tanto en el siglo XIX, como en el XX y el presente. Debido a la epidemia de la influenza humana, la conmemoración no tuvo la espectacularidad que se da año con año; sin embargo, "algo se hizo y la fecha gloriosa no pasó inadvertida", afirma

Continúa en siguiente hoja

Juan Fernando Espejel. "De todas formas, la fecha señalada la llevamos en nuestros corazones y el año próximo esperamos que nada se oponga a la representación tradicional del Cinco de Ma-

(TLAHUAC)
PROTECCION EN MIXQUIC

Lugareños de la zona chinampera de Mixquic demandan la intervención de la Secretaría del Medio Ambiente para que se le otorgue atención ecológica a los ahuejotes de esta zona turística, que se encuentran sumamente afectados por las plagas. Melitón Peña, representante de los chinamperos, puntualiza que desde hace varios años se ha desatendido esta zona que también es visitada por turistas, tanto de la capital de la República, como del extranjero.

(CUAUHTÉMOC)
MICROBUSEROS, EN CRISIS

Los choferes de microbuses, como Rafael Sánchez, de la Ruta Lomas-Reforma-La Villa de Guadalupe, se quejan amargamente de que el pasaje ha descendido considerablemente y la pérdida de sus ingresos es de más de por 60 por ciento y hay días en que se la pasan de una terminal a otra, solamente con unos poquitos pasajeros lo que, durante los días en que se decretó cierre de escuelas, de restaurantes, café, bares, centros de trabajo, cines, etc., a veces ha llegado hasta el 90 por ciento. No descarta que muchos permisionarios lleguen a la quiebra, pero los anima que pronto serán reanudadas las clases en los planteles educativos y en muchas fuentes de trabajo volverán a laborar como antes.

(IZTAPALAPA)
SIGUEN LOS HUNDIMIENTOS

La zona habitacional de "El Peñón del Márqués", construida en un área afectada por una de las dos fallas geológicas que cruzan la demarcación, continúa en picada. El error consistió en que las autoridades delegacionales encabezadas por Ramón Sosamontes, gente de las confianzas de Rosario Robles, dio la autorización, sin tomar en cuenta el daño que vendría por tratarse de terrenos inestables. "La cuestión está en que aho-

Fecha 07.05.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

ra no hay autoridad que se quiera hacer responsable y pague los daños”, afirma José Sánchez.